

L'Unasur appuie le dialogue au Venezuela



Caracas, 11 juin, (RHC).- Le Secrétaire Général de l'UNASUR, l'Union des Nations Sud-américaines, Ernesto Samper, a déclaré que le dialogue est la meilleure voie pour aboutir à la paix et à la stabilité au Venezuela.

Lors d'une réunion qu'il a eue avec des membres du gouvernement au Palais de Miraflores, Ernesto Samper a assuré que l'organisation œuvre en faveur de l'établissement d'un dialogue entre l'opposition et le gouvernement dans ce pays, depuis le déploiement de la mission de l'UNASUR qui a agi comme observateur des élections parlementaires du 6 décembre dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/96528-lunasur-appuie-le-dialogue-au-venezuela>



Radio Habana Cuba